APRES LA GREVE... LA LUTTE CONTINUE!

Les patrons vont chercher la revanche. Les directions vont vouloir rattraper le temps perdu. Les cadences, les heures supplémentaires, vont aller bon train. La répression contre les plus combattifs va faire son petit chemin. De tout cela, il ne doit pas en être question! Tout ce qui s'est appris dans ces deux mois de lutte, il s'agit de l'utiliser pour continuer le combat.

Déjà, les comités de grève ont décide, ainsi que certaines sections syndicales combattives de tirer les bilans de la grève, de garder contact entre eux, d'exiger une heure payée d'information par semaine pour maintenir les réunions unitaires des services, et d,appeler au renforcement des sections syndicales combattives.

Les grévistes sont rentres la tête haute et les banquiers commencent déjà à ne plus crier victoire : les directions syndicales qui les ont lâchés, ne savent plus à quel saint se vouer, car des à

présent on tire les bilans syndicaux dans les banques.

- * A la Société Générale, alors que la section CFDT a déjà doublé ses effectifs, la section CGT s'écroule !
 - * A la BNP, la note sera lourde pour tous les capitulards!
 - * Au Crédit Lyonnais, aussi !

Et enfin, partout, devant les montagnes de chèques entassés et de dossiers en retard, on prend son temps.

« Ca ne sera plus jamais comme avant dans les banques! » Ce n'est qu'un début!